



色んなふれあい！



7月も沢山の笑顔で過ごしました(≥▽≤)
 会ったことない人達ともふれあいがあったり
 同じ入居者様同士、だけどユニットが違う方同士でも
 お話したり、お出かけして景色を見たり、
 ベランダでお茶をして涼んだりして楽しみました(´-`*)
 職業体験で、地元の中学生在がお二方に
 来ていただき、おじいさんおばあさんとのふれあいを
 して頂きました(´♪)楽しそうに過ごして頂いて、
 おばあさんも幸せそうでした(*^^*)



グループホームアウル伊達の日常



日常的に料理や掃除等の家事を皆さんにして頂いて
日々の暮らしを皆さんでつくっております(〜♪
家事以外でも楽しみもあり、運動もして
とても充実した日々を送っております(≧▽≦)

お誕生日おめでとうございます！



T様、88歳のお誕生日おめでとうございます！
皆様と一緒に、豪華なケーキと共に、
T様のお誕生日をお祝い致しました(≥▽≤)
まだまだ元気なお姿を見せてください(´-`*)
また一年素敵な年になりますように！



編集後記

最後まで見て頂きありがとうございます。
さて先月の30日に大きな地震がロシアで起こりましたね。
北海道は沿岸部地域は津波警報が発令されましたが、
幸いなことにアウル事業所は避難勧告発令対象の範囲外でしたので、
逆に入居者様のご家族や地域の方々の避難場所として
開放しておりました。その後注意報になり、解除されて、
本当によかったです。暑さもそうですが、防災グッズ等の改めて必要ですね。
そんな出来事があった7月ですが、
8月もどうぞ暑さ対策や体調にお気をつけて
お過ごしください。また次回号も宜しくお祈りします。